

Bupati Karo Lantik Panitia Pembangunan Patung Juma Jokowi di Liang Melas Datas

Anita Manua - KARO.PELITA.WEB.ID

Nov 26, 2023 - 17:27



KARO – Apresiasi masyarakat di kawasan Liang Melas Datas (LMD) di Desa Kutabelin, Kecamatan Tigabinanga, Kabupaten Karo, Sumatera Utara terhadap Presiden Jokowi, sangatlah tinggi.

Pasalnya, dengan dibangunnya jalan yang merupakan akses satu-satunya masyarakat di LMD, masyarakat ingin membangun patung Jokowi dilahan seluas 3 hektar, yang diberi nama Juma Jokowi.

Hal tersebut terbukti, dengan terbentuknya panitia pembangunan yang dilantik Bupati Karo Cory Sebayang, sekaligus peletakan batu pertama yang akan dihadiri Walikota Medan Bobby Nasution, Sabtu (04/11-2023).



Adapun panitia yang dilantik di Losd Desa Kutambelin diantaranya, Efendra Sembiring Kembaren, Adil Sebayang, Edison Peranginangin, Elmedia Kembaren dan Jimmy Peranginangin, yang dihadiri ribuan masyarakat dari tiga dusun dan enam desa.

Bupati Karo Cory Sebayang, menyampaikan apresiasi dan rasa bangga kepada masyarakat yang ada di Kawasan Liang Melas Datas. Sebab, dengan kerja keras dan kekompakannya mengantar jeruk ke istana negara, untuk menyampaikan aspirasi ke presiden, membuahkan hasil.

Untuk itu, ia berharap, pembangunan dapat berjalan dengan sukses. Karena suatu pekerjaan harus dibarengi dengan kekompakan dan menjadi tanggung jawab bersama dalam menyelesaikan pembangunan.



“Kiranya panitia yang dilantik dapat bertanggung jawab dan memegang penuh

amanah yang telah diberikan. Sehingga Monumen Juma Jokowi dapat terbangun dan menjadi kebanggaan masyarakat khususnya Kabupaten Karo,” sebut Bupati Cory Sebayang.

Turut mendampingi Bupati Karo, Sekdakab Terkelin Purba, Inspektur Pemkab Sodes Sembiring, Kadis Kominfo Frans Leonardo Surbakti, Kadis Pertanian Metehsa Purba, Kepala Bappedalitbang Nasib Sianturi, Kadis PUTR Edward Pontianus Sinulingga, Kadis Pemberdayaan Masyarakat dan Desa, Data Martina Br Ginting, serta Camat di kawasan liang melas datas.

(Anita Theresia Manua)